

Reisen

I. Heute ist das Reisen leicht und bequem. Mit dem Auto oder Flugzeug sind wir in wenigen Stunden an unserem Urlaubsziel. Die meisten Menschen haben Urlaub oder Ferien im Sommer, weil sie diese Jahreszeit dafür am schönsten finden. Kaum jemand bleibt heutzutage während der Urlaubs- und Ferienzeit zu Hause. Fast alle reisen: der eine innerhalb des Landes, der andere ins Ausland, der eine nach eigenen Plänen, der andere mit einer Reisegesellschaft.

II. Man reist oft an die See. Diese Reise gibt eine Möglichkeit, in der Sonne zu liegen, Luftbäder zu nehmen, viel zu baden und zu schwimmen. Es gibt auch Leute, die extreme Reisemöglichkeiten vorziehen. Sie wählen Berge als Reiseziel, dabei fahren sie oft dorthin im Winter, um Ski zu laufen und andere Sportarten zu treiben. Manche ziehen exotische Länder wie Indien, Thailand, die Türkei, Ägypten vor, in denen es auch was zu sehen und zu erleben gibt.

III. Ausländische Reiseziele gewinnen immer mehr an Bedeutung. Ein hoher Lebensstandard, d. h. gutes Einkommen, viel Urlaubszeit sind die wichtigsten Voraussetzungen für den ausländischen Massentourismus. Viele Menschen leisten sich solche Reisen. Es gibt viele Reisebüros, wo man Informationen über fremde Länder bekommen kann.

IV. Was erwarten die Menschen von der Reise? Natürlich wollen alle sich gut erholen und neue Eindrücke bekommen. Man will sich in der Welt umsehen, neue Länder besichtigen und interessante Menschen kennenlernen. Malerische Gegenden, blaue Seen, Sehenswürdigkeiten, berühmte Gedenkstätten, Kunstsammlungen, architektonische Denkmäler, Schönheit der Natur, bewaldete Gegenden, schöne Burgen und Schlösser, moderne Industrieanlagen und noch vieles mehr — jeder will das alles mit eigenen Augen sehen.

Выберите правильный вариант ответа на вопрос.

Wovon handelt der Text?

- 1) Davon, wie schnell man an seinem Reiseziel ist.
- 2) Davon, welche Reisearten, Reiseziele und Reisemöglichkeiten es heutzutage gibt.
- 3) Davon, wie viel man verdienen muss, um sich eine Auslandsreise zu leisten.
- 4) Davon, dass man nicht viel von einer Reise erwartet.